



Politique de gestion de l'Infrastructure à clé publique au gouvernement du Canada

Certains services en ligne requièrent l'authentification d'utilisateur. La politique du gouvernement privilégie l'ICP comme moyen d'authentification en ligne.

Le diagramme d'implantation ci-dessous inclut un certain nombre de questions que les gestionnaires devraient poser lorsqu'ils choisissent initialement d'offrir un service en ligne. Le flux des questions et réponses correspond à la Politique sur l'ICP du gouvernement.

